

# *Cuba: Sigue restablecimiento del servicio eléctrico en Villa Clara*

---



La Habana, 23 sep (RHC) Rubert Reinaldo González, director de la Empresa Eléctrica en Villa Clara, informó este 23 de septiembre que la recuperación del servicio en esa central provincia cubana avanza por los esfuerzos de las brigadas locales, y las de apoyo de Pinar del Río, Holguín, La Habana y Artemisa, que trabajan en los municipios de la costa norte, los más azotados por el huracán Irma.

El directivo explicó que de los 182 circuitos primarios con que cuenta el territorio, solo 22 faltan por reponer la corriente.

Dijo que el 64,5 % de los clientes del municipio de Caibarién ya cuenta con servicio eléctrico; el 63,3 %, de Camajuaní; el 66,7 %, de Corralillo; de Encrucijada, el 64 %; y de Remedios, el 58,7 %.

González precisó que se trabaja en el circuito que alimenta El Santo para devolverles la luz en las próximas 72 horas, y se espera el arribo de un contingente de la occidental provincia de Mayabeque que se unirá al que labora en Camajuaní.

Por su parte, en Santa Clara el 99,8 % de

los usuarios reciben el servicio, y en los casos de acometidas y transformadores dañados que afectan áreas más pequeñas, existen fuerzas dedicadas a solucionar estas averías.

"Cuando concluya el restablecimiento de la electricidad en la provincia, se procederá al ajuste y mantenimiento del sistema y la atención a las zonas de bajo voltaje, pues el huracán Irma sacudió todas las redes", comentó.

**(Con información del periódico Vanguardia)**



**Radio Habana Cuba**